



FUNDAMENTOS DE ADMINISTRACION

CUADRO SINOPTICO

INTRODUCCION AL ESTUDIO DE LA ORGANIZACIÓN

LIC. MYREILLE ERENDIRA RODRIGUEZ ALFONZO

ALUMNO: JORGE ARTURO ESTRADA BORRAZ

INTRODUCCION AL ESTUDIO
DE LA ADMINISTRACION

La Administración trata de investigar, explicar, comprender y predecir los por qué de todo tipo de organizaciones, en todas y cada una de las partes que componen las respectivas estructuras y en el modo o estilo en que las organizaciones son administradas, conducidas o dirigidas por individuos o grupos que adoptan decisiones para alcanzar objetivos y satisfacer fines.

Antecedentes históricos

La administración nace y se desarrolla a través de la necesidad de los individuos de coordinar sus propósitos y esfuerzos, para realizar tareas rudimentarias, pero vitales que no podrían haber realizado solos.

La Administración
En la época antigua

Con la invención del arco y la flecha y el progreso de la caza, surgió la ganadería primitiva y con ello se desarrolló "la agricultura primitiva". El tipo de producción de bienes era primitivo y no creaba excedentes que arrojara plus producto, la distribución era igualitaria y sólo suficiente para satisfacer necesidades.

Sociedad primitiva

La concepción del acto administrativo, evoluciona como parte del proceso histórico, hasta convertirse en consciente sistemático y democrático en sus más amplias acepciones. Hemos visto que las prácticas administrativas se han ido formando a través de la historia. Asimismo, la ética de las prácticas administrativas ha cambiado y obedece a los procesos históricos.

Administración egipcia

La Cuarta, Undécima y Decimocuarta dinastías, existió una severa coordinación de los esfuerzos económicos de toda la población. Los Ptolomeos heredaron de los faraones una organización económica y administrativa bien establecida y mantuvieron las condiciones del gobierno, administrando al país con una burocracia sistematizada y concentrada en donde los hombres eran casi esclavos.

Influencia de la organización
Militar

La administración que posteriormente se basaron en la organización y en la estrategia militar, adaptando sus principios a la organización y a la estrategia industrial.

Revolución Industrial

La perspectiva de los valores socioculturales y de la evolución del pensamiento administrativo, en la época previa a la Revolución Industrial, el desarrollo de la misma y las reacciones que produjo el abuso de la acumulación de la riqueza.